

EMPLEO

El Foro de Empleo, una oportunidad para el desempleo juvenil

Leticia G. Colao - jueves, 30 de noviembre de 2023

Dos mesas redondas con empresas de diferentes sectores y jóvenes demandantes de empleo analizarán la problemática del mercado laboral antes de lograr una relación contractual



El Foro de Empleo, una oportunidad para el desempleo juvenil - Foto: L.G.C.

El I Foro de Empleo 'Proyectamos empleo juntos' pretende convertirse en un lugar de encuentro entre las empresas y los demandantes de trabajo, consensuando necesidades y analizando las principales problemáticas al respecto. La Cámara de Comercio, Industria y Servicios, con la colaboración del Ayuntamiento de Talavera y la Junta de Comunidades, reunirá a empresarios y desempleados, especialmente jóvenes, en la búsqueda de un nexo común que beneficie a ambas partes.

El director de la Cámara de Comercio, Joaquín Echevarría, junto al concejal de Empleo, Javier Muñoz-Gallego, y el delegado del Gobierno regional en Talavera, David Gómez, aseguró que desde la institución están «ocupados y preocupados» por este tema que afecta especialmente a la ciudad, con altas cifras de desempleo desde hace años.

En el encuentro, que se celebrará el 12 de diciembre en el Teatro Victoria, analizarán la situación del mercado laboral local, examinarán la dificultad de algunas empresas y sectores para encontrar los perfiles que buscan, y se darán a conocer los programas de empleo de personas jóvenes cualificadas inscritas en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

Lo harán a través de la celebración de dos mesas redondas exponiendo cada una de las partes la situación que están viviendo. En ellas se reunirán a responsables de diferentes sectores con empresas nuevas instaladas en la ciudad, firmas familiares con muchos años de trayectoria y otras que han experimentado un crecimiento exponencial en los últimos tiempos, a las que se unirán jóvenes sin empleo.

En la primera, Carlos Maldonado, chef del restaurante Raíces; Roberto Núñez, socio de Plensos Nuga y Enfroe, Alejandro Sánchez y Luis Carlos Ortiz, gerentes del bar restaurante Fuentes, quienes visibilizarán el problema de la falta de personal en el mundo rural, o Noelia Llera, directora de marketing de Albi.

En la segunda, participarán marcas reconocidas como Carrefour, centro comercial Los Alfares, Logística Carosán, Texcon o el mismo CF Talavera, además de la Federación Empresarial Toledana, Fedeto.

También se darán a conocer los Programas de Empleo que la Junta de Comunidades está desarrollando y las oportunidades que llevan implícitas, tanto para empresas como para demandantes.

Muñoz-Gallego, concejal de Economía, Empleo, Emprendimiento y Fondos Europeos del Ayuntamiento talaverano, subrayó la importancia de este foro como «punto de encuentro» para «contrastar la oferta y la demanda y las necesidades a la hora de contratar» y hacer frente a las cifras de parados.

El delegado de la Junta en Talavera y comarca, por su parte, recordó que desde 2015 en el Gobierno de García-Page «hemos tratado de revertir el problema dando un punto pactista con instituciones o asociaciones» con las que trabajar para reducir unas cifras del paro que afectaron más en la ciudad en las crisis económicas «por la idiosincrasia de nuestro tejido productivo».

«Nos encontramos con una ciudad en blanco y negro, que hemos conseguido pintar de color» con actuaciones como el reconocimiento de Zona Prioritaria o con la llegada de fuertes inversiones como la de Meta, el Centro Regional de Innovación Digital (CRID) o el polígono T&T, ahora en fase de redacción del PSI, dijo Gómez.

Esto consiguió reducir el número de parados hace unos meses hasta cifras no logradas desde 2008, bajando de los 8.000 parados y, a pesar de la paulatina subida de los últimos meses, Gómez confía en que se revierta nuevamente la tendencia. Este foro puede ser fundamental en su contribución.

Los interesados deben inscribirse previamente llamando a la Delegación de la Cámara de Comercio en Talavera o a través de su web.